

Pressemitteilung, 21. Juli 2023

Die Römer kommen wieder nach Günzburg

Römer-Familientage findet am 2. und 3. September im Turniergarten statt

Am 2. und 3. September 2023 halten die Römer wieder Einzug in Günzburg. Gemeinsam mit dem Historischen Verein Günzburg und dem Heimatmuseum der Stadt Günzburg veranstaltet der Landkreis zum zweiten Mal die „Römer-Familientage“ im Turniergarten.

Verschiedene Geschichtsdarsteller lassen die Antike auch in diesem Jahr wieder lebendig werden und bieten Einblicke in den Alltag der Menschen vor 2000 Jahren.

Aus Trier reist die dortige Gladiatorenschule samt Legionären an, die in Kampfvorführungen zeigen, welche verschiedenen Gladiatoren es gab und wie diese kämpften. Die Legionäre präsentieren ihre Ausrüstung und erzählen spannende Details aus dem Alltag eines römischen Soldaten. Dazu kommen verschiedene Handwerker, die vom Schmieden über Kochen bis hin zur Herstellung von Öllampen allerlei Gewerke ausführen. Abgerundet wird das Programm durch den ehemaligen Weltmeister im Steinschleudern, der diese antike Waffe vorführen wird.

Es gibt viel zu entdecken! Parallel zu den Darstellungen im Turniergarten hat das Heimatmuseum geöffnet und bietet Sonderführungen durch die Ausstellung und Mitmachaktionen für Kinder zu Günzburgs römischer Geschichte an. Archäologen erklären ihre Arbeit anhand römischer Funde aus Günzburg und im Museum können die Besucher römische Spiele ausprobieren, eine Toga anlegen, auf Wachstafelchen schreiben oder Originalfunde unter die Lupe nehmen.

Veranstaltungszeiten sind Samstag und Sonntag jeweils von 11:00 Uhr bis 17:00 Uhr.



Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen zum Programm und Veranstaltungsort sind unter www.landkreis-guenzburg.de oder www.guenzburg.de/museum bzw. telefonisch unter der Telefonnummer 08221/38828 zu erhalten.



Bildunterschrift: Bei den Römer-Familiertagen am 2. und 3. September 2023 zeigt die Gladiatorenschule aus Trier wieder ihre antike Kampfkunst. Foto: Angela Brenner/Landratsamt Günzburg

